

NOTAS INFORMATIVAS MUNICIPALES

Veamos ahora una estadística comparativa de lo que han sido las tres últimas convocatorias electorales celebradas en este municipio, las Elecciones Generales de 1989, las Elecciones Autonómicas de 1991 y las celebradas el día 6 de junio último.

	E.G. 1989		E.A. 1991		E.G. 1993	
	Nº VOTOS	%	Nº VOTOS	%	Nº VOTOS	%
ELECTORES	1.727		1.717		1.648	
ABSTENCION	371	21'5	403	23'5	267	16'2
VOTANTES	1.356	78'5	1.314	76'5	1.381	83'8
VOTOS NULOS	14	1'0	6	0'5	13	0'9 (*)
VOTOS EN BLANCO	12	0'9	10	0'7	4	0'3 (*)
VOTOS CANDIDATURAS	1.330	98'1	1.298	98'8	1.364	98'8 (*)
P.S.O.E.	852	64'1	849	65'4	813	59'6 (**)
P.P.	343	25'8	382	29'4	494	36'2 (**)
E.U.P.V.	33	2'5	17	1'3	18	1'3 (**)
C.D.S.	53	4'0	7	0'5	11	0'8 (**)
U.P.V.	6	0'5	15	1'2	9	0'7 (**)
U.V.	2	0'1	14	1'1	6	0'4 (**)
LOS VERDES	15	1'1	13	1'0	2	0'2 (**)
OTROS	26	1'9	1	0'1	11	0'8 (**)

(*) Los porcentajes de votos nulos, votos en blanco y de votos a candidaturas se obtienen a partir de la cifra de votantes.

(**) Los porcentajes de votos de cada partido se obtienen a partir de la cifra total de votos a candidaturas.

ANÁLISIS

Está claro que el factor primero y quizás más interesante ha sido el alto índice de participación. Como podeis ver en las estadísticas comparativas, aun siendo el número de electores del Censo electoral menor que el de anteriores convocatorias, el número de votantes ha aumentado.

¿Cómo se han repartido estos votos?. Seguramente cada formación política respondería a esta pregunta de forma distinta. Nosotros por nuestra parte sólo podemos analizar las cifras finales, pues como es lógico nadie confiesa el partido al que ha votado.

Veamos que nos dicen estas cifras:

Los votos nulos y los votos en blanco presentan porcentajes pequeños y su variación no es significativa. Tampoco merece mayor atención los votos a las

candidaturas, excluidas por supuesto las del PSOE y PP. Sólo cabría mencionar la disminución de votos de la candidatura de EUPV, a pesar que esa disminución solo presenta 15 o 16 votos.

Así pues vamos a comentar solamente las variaciones de votos habidas en relación con el PSOE y el PP.

vistos los resultados, el vencedor es el Partido Socialista. No obstante, el incremento de votos a la candidatura del Partido Popular hace que éste se pueda considerar satisfecho de los resultados. Algo así como lo ocurrido a nivel del Estado Español.

Como se puede apreciar en las cifras del último cuadro de resultados, comparativo de las tres últimas convocatorias electorales, el PSOE disminuye prácticamente 6 puntos respecto a 1991, aunque esa disminución solo represente 36 votos. Sin embargo, el PP aumenta de forma considerable tanto en porcentajes, casi 12 puntos respecto a 1989, como en número de votos 151. Cabe pensar pues que los votantes del PSOE son "iduos" de esta formación política.

Qué explicaciones cabe dar a estos hechos.

Una sería que once años de gobierno cansan a algunos y se vota para intentar cambiar. No obstante la